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平成２７年３月２１日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２７年３月２１日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、村井、池野 

１．議題 

① 会計監査について 

② 経工会入会記念パーティの実施報告について 

③ 教員懇談会開催について（要望書等） 

④ 平成 26年度事業実施の振り返りについて 

⑤ 平成 27 年度事業計画について 

⑥ 平成 27 年度総会の実施計画について 

⑦ 経工会だより発行について 

⑧ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

① 会計監査について 

高木会長より「こぶし会への助成金請求処理は、3 月 23 日までに請求するよう求められ

ている。現時点で残っている請求分は、第三回連絡幹事会（1月 30日）食事代、2月幹事会

食事代、2月若手幹事会食事代、3月 13日入会記念パーティ会場費、3月幹事会食事代の５

事業分である。村井会計には、本日中に手元にある領収書類を渡すので、早急に処理をお願

いしたい。」との依頼があった。 

 

②経工会入会記念パーティの実施報告について 

 今越監事から「平成 27 年 3 月 13 日（金）18:30より ANAホリデイン金沢スカイホテル

にて開催された経工会入会記念パーティには、情報経営学科卒業生 54名のうち 51名、教

員から 11名が参加し盛況のうちに終えることができた。また、常任幹事からの参加者は、

高木、福田、今越、宮元、百万、粟島、池野の 7名であった。卒業生へは、記念品の印鑑

を贈呈した。学年幹事は、熊井研の廣川敬至（ひろかわ たかし）さん、鈴木研の調子純

基（ちょうし じゅんき）さんに決定した。当日撮影した写真は、経工会 HP に掲載される

予定である。」との報告があった。 

 また高木会長より「学年幹事には少しずつ事業に関わっていってほしく、まずは平成会

の若手幹事会へ参加してもらえるよう、メーリングリストへ登録してあげてほしい。」と

の依頼があり池野が対応することとなった。 

 

パーティ後の反省会においては、次回への反省事項がいくつか話し合われた。 

 

・カメラ担当学生がパーティを失念しており、2時間近く遅れて会場に到着した。経工会

常任幹事が早めに会場へ到着して、当日に写真担当学生へカメラを渡すことにする。（事

前にカメラを渡しておかない。） 

・パーティ 1週間～3日前くらいに再確認の連絡が必要である。 

・パーティの進行内容や余興内容は事前に学生からホテルへ連絡し確認してもらう。 

・入会式の部（前半）とパーティの部（後半）にはっきり分けて進行してもらう。 

・式次第は必要である。（司会者はオープニングと閉めの挨拶がなかった、等） 

・スピーチの根回しなど、事前の準備をすべて表に起こして連絡幹事会で配布する。同時
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にメールでも配布する。 

 

③教員懇談会開催について（要望書等） 

 高木会長から「教員懇談会は、４月１８日（土）18:30に実施予定となっている。会場

候補としては、新 28号館を第一候補として、23日の新 28号館での飲酒可否の結果をこぶ

し会から待ちたい。 

万が一、新 28号館を利用できない場合には、第二候補として ANAホリデイン金沢スカ

イとすることでよいか？」と出席者へ諮ったところ、異議なく承認された。 

また、高木会長より「会費は、2,000円としたい。会場が決定次第、石原先生へメール

で案内する予定である。常任幹事からの出席予定者は、高木、宮元、福田、今越、百万、

村井、池野の７名としておきたい。懇談会の議題として、昨年度同様に連絡幹事選出と終

身会費 100%集金協力のおねがい、第一回連絡幹事会の日程確認（5 月 22日（金）正午）、

事業計画の説明、夏・冬の異業種交流会講師選出の相談、総会と穴水セッション案内、教

員からの要望や意見交換などを予定している。」との提案があり、了承された。 

 

④平成 26年度事業実施の振り返りについて 

高木会長より「平成 26年度の事業を振り返って、何かあれば発言してほしい。」との説明

があり、今越監事より「若手幹事の発掘と、若手幹事の活性化推進の必要性を挙げたい。特

に 30～40歳代の幹事がもっと増えてほしい。幹事会の実施日も週末にこだわらず、平日夜

でもいいのではないか。」との意見があった。 

高木会長から「事業に理解を示してくれる人もいれば、本人がメリットなしと感じればな

かなか協力いただけない人もいるようである。今後も幹事の発掘には、我々から積極的に誘

って事業への理解を求めるなどの地道な努力が必要である。北本氏、小幡氏には次期幹事と

して推薦しておきたい。」との意見があった。 

今回の提案は、今後も幹事会で審議していくこととなった。 

 

⑤平成 27 年度事業計画について 

 高木会長より「平成 27 年度事業計画について、会費を徴収する事業としては、教員懇

談会、花火懇親会、異業種交流会（２回）、和倉幹事研修会（忘年会）、穴水サンセットセ

ッション、経工会入会記念パーティ、加えて平成 27 年度は総会も穴水で同時開催予定で

ある。これをもって事業計画を承認したい。」との提案があり承認された。 

 

⑥平成 27 年度総会の実施計画について 

 総会実施の詳細は、次回の幹事会で審議することとなった。 

 

⑦経工会だより発行について 

 経工会だより発行については、次回の幹事会で審議することとなった。 

 

⑧その他 

 今越監事より「先般、駅前にある ANA クラウンホテルではマイレージやポイントカー

ドを利用できることを知った。我々の事業では、頻繁に武蔵町の ANA ホリデイイン金沢

スカイを利用させてもらっているが、このようなポイント制があるのか？クレジットカー

ドでの支払いも可能であるかを粟島氏に確認したい。経工会では、毎年年間約 50 万円ほ

どの同ホテルの利用実績がある。ポイントの蓄積やポイントでの支払いが可能なら、より

節約につながる。」との提案があり、次の機会にホテルへ確認してみることとなった。 

 

以上をもって 21：00 に会は終了し、次回の幹事会を４月４日(土)18:30 から開催するこ

とを確認し、散会した。 


